

PARA IR EN AYUDA DE FAMILIAS VULNERABLES

Programa EcoMercado Solidario se implementará en Curicó

Presentación. La idea es comenzar en marzo o abril, en una iniciativa que busca entregar apoyo a cerca de 400 familias.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO.

CURICÓ. Cuatrocientas personas vulnerables de la comuna serán beneficiadas con el programa EcoMercado Solidario que ejecuta el Fondo de Solidaridad e Inversión Social, Fosis. A partir del mes de marzo, se implementará en esta cabecera provincial. Esta iniciativa contempla la puesta en marcha de un banco de alimentos. Este incorporará frutas y verduras, carne, pasta, arroz y

productos de aseo; los que serán aportados por pequeñas y grandes empresas. "Estos alimentos irán en directa ayuda, de aquellas familias más necesitadas de la comuna", indicó Nicolás Navarrete, director nacional de Fosis, quien agregó que el programa ha logrado buenos resultados en otras comunas en las que se ha implementado. Una de ellas es la de Linares. "El aporte monetario es de

unos 45 mil pesos mensuales a las familias priorizadas. Y en ese sentido, convocamos a las distintas empresas curicanas para que nos apoyen con este programa", aclaró Navarrete, quien expresó además que este cuenta con una resolución sanitaria y manipuladoras de alimentos, que certificarán el buen estado de los productos alimenticios. También se dispondrá de la colaboración de voluntarios, quienes apoyarán con



Con la presencia del director nacional de Fosis, Nicolás Navarrete, se informó que el programa EcoMercado Solidario será implementado en Curicó.



La directora de Desarrollo Comunitario del municipio curicano, Gina Lorenzini, informó que serán 400 las familias beneficiadas con esta iniciativa.

la recolección de los alimentos y la distribución de los mismos.

CENTRO DE ACOPIO

La idea es ubicar un lugar que reúna las condiciones para funcionar con los fines anteriormente señalados. "Estamos viendo el mejor recinto para reunir los alimentos. Una de las alternativas que habíamos visto era la granja municipal, pero no cumplía los requisitos para echar a andar el programa", indicó el alcalde

George Bordachar, quien aprovechó de convocar a los empresarios a sumarse a esta iniciativa.

FAMILIAS

En tanto, Gina Lorenzini, directora de Desarrollo Comunitario del Municipio curicano, indicó que serán 400 familias las que serán atendidas durante tres meses. "Cada mes, se entregará ayuda a 100 familias. Estas recibirán seis kilos de alimentos", precisó la asisten-

te social, quien expresó su deseo que las empresas curicanas y de otras localidades, se integren a este programa.

Junto con esto, la profesional planteó que se contará con un equipo de profesionales para echar a andar esta iniciativa entre los meses de marzo y abril; estará conformado por manipuladoras de alimentos, quienes clasificarán los productos; y además, habrá personal que realizará labores de relaciones públicas.